



LIMPIEZA DE CUNETA SOBRE CARRETERA LITORAL, DONDE LOS PRIVADOS DE LIBERTAD DE LA GRANJA PENITENCIARA DE ZACATECOLUCA

YO
cambio.
COMITÉ TRIBUTARIO MUNICIPAL DE ZACATECOLUCA
DIRECCIÓN GENERAL DE OBRAS PÚBLICAS

PROGRAMA "YO CAMBIO" 7 DE AGOSTO DE 2018



ANTES



DESPUES



Intervención de personal del programa "YO CAMBIO" sobre carretera Litoral, esquina opuesta a entrada de la Colonia el Pedregal n°1, (Servicios Automotriz Valladares)

Trabajos realizados en coordinación de la Unidad de Medio Ambiente Municipal, Unidad Contravencional, Personal del programa yo cambio. Y apoyo de vecinos cercanos a la zona afectada.

DIAS DE TRABAJO EN ZONA: 1 DIA



LIMPIEZA DE ARTERIA PRINCIPAL DE DESAGUE DE AGUAS LLUVIAS SOBRE CARRETERA LITORAL,

YO
cambio...
COMITÉ LOCAL DE CONTROL Y MONITOREO AMBIENTAL
DIRECCIÓN GENERAL DE ORDENAMIENTO TERRITORIAL

PROGRAMA "YO CAMBIO" 7 -DE AGOSTO DE 2018



**Intervención de personal del programa "YO CAMBIO" sobre carretera Litoral,
entrada principal a la Colonia el Pedregal n°1,**

Trabajos realizados en coordinación de la Unidad de Medio Ambiente Municipal,
Unidad Contravencional, Personal del programa yo cambio. Y apoyo de vecinos
cercanos a la zona afectada.

**DIA: 1 (TRABAJOS SE EXTIENDEN A MAS DIAS POR LA ACUMULACION DE BASUARA QUE EVITA QUE ALGUA
FLIYA CON NORMALIDAD)**



**LIMPIEZA DE ARTERIA PRINCIPAL DE DESAGUE DE AGUAS LLUVIAS, CHAPODA Y
ORNAMENTACION SOBRE CARRETERA LITORAL, ENTRADA A COLONIA EL NILO N° 1**

YO
cambio.
COMITÉ LOCAL DE CONTROL Y MONITOREO AMBIENTAL
DIRECCIÓN GENERAL DE OBRAS PÚBLICAS

PROGRAMA "YO CAMBIO" 8 -DE AGOSTO DE 2018



La segunda Intervención programada del mes de agosto con personal del programa "YO CAMBIO" sobre carretera Litoral, entrada principal a la Colonia el Nilo n°1, Trabajos realizados en coordinación de la Unidad de Medio Ambiente Municipal, Unidad Contravencional, Personal del programa yo cambio. Y apoyo de vecinos cercanos a la zona afectada.

DIA: 1 (se pretenden 4 días de trabajos en este lugar, la cual es una de las cartas que recibimos como municipalidad. Dando una respuesta inmediata a esta problemática